

WARTAWAN

Sentuhan Humanis Mojang Lodaya, Unjuk Rasa 1 Tahun Pemerintahan Prabowo-Gibran di Jabar Aman dan Damai

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 22, 2025 - 19:22



Unjuk rasa memperingati satu tahun kinerja Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Raka Buming Raka di Bandung Senin, (20/10/2025) berlangsung aman dan damai, berkat kepiawaian Tim Negosiator Mojang Lodaya Jawa Barat. Kehadiran para Polwan yang mengenakan rompi khas Mojang Lodaya ini bukan hanya sekadar pemanis, melainkan ujung tombak pendekatan humanis yang sukses mencairkan suasana tegang dan memastikan aspirasi massa tersampaikan tanpa insiden anarkis.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Hendra Rochmawan S.I.K., M.H mengatakan Keberhasilan ini kembali menorehkan prestasi bagi Polda Jawa Barat dalam manajemen pengamanan unjuk rasa yang mengedepankan dialog.

"Tim Negosiator Mojang Lodaya, yang terdiri dari Polwan-Polwan pilihan dengan kemampuan komunikasi dan empati tinggi, menjadi sorotan utama dalam

pengamanan kali ini. Mereka proaktif di garis depan, menjalin komunikasi dua arah dengan para koordinator aksi dan peserta unjuk rasa. Dengan senyum, ketenangan, dan bahasa yang persuasif, mereka menjembatani perbedaan, meredakan emosi, serta mengingatkan massa untuk tetap mematuhi koridor hukum dan menjaga ketertiban umum. Sentuhan feminim yang humanis ini terbukti jauh lebih efektif dalam mengendalikan massa dibanding pendekatan represif." ujar Kombes Hendra, Selasa (21/10/2025)

Ciri khas rompi Mojang Lodaya yang memadukan unsur kearifan lokal Jawa Barat dengan seragam kepolisian menjadi identitas unik yang mudah diterima oleh masyarakat. Keunikan ini memberikan citra Polri yang lebih dekat, ramah, dan adaptif terhadap budaya setempat. Rompi tersebut seolah menjadi simbol jembatan komunikasi antara aparat keamanan dan warga, mengubah persepsi pengunjung rasa dari yang awalnya melihat polisi sebagai lawan menjadi mitra dalam menyuarakan pendapat secara tertib. Ini adalah inovasi pengamanan yang patut dicontoh.

Kesuksesan pengamanan unjuk rasa ini menjadi bukti nyata bahwa dialog dan pendekatan humanis adalah kunci utama dalam menciptakan iklim demokrasi yang sehat. Tim Negosiator Mojang Lodaya tidak hanya bertugas memastikan keamanan, tetapi juga menjamin hak warga negara untuk menyampaikan pendapat di muka umum dapat berjalan tanpa hambatan. Mereka membuktikan bahwa kehadiran Polwan di garda terdepan penanganan massa memberikan dimensi baru yang positif dan konstruktif, mengubah potensi konflik menjadi interaksi yang damai.

Secara keseluruhan, kinerja Tim Negosiator Mojang Lodaya Jabar dalam mengawal unjuk rasa satu tahun kinerja Presiden dan Wakil Presiden ini patut diacungi jempol. Keberhasilan mereka dalam menjaga situasi tetap kondusif, aman, dan damai adalah capaian yang luar biasa. Pendekatan unik dengan rompi khas Mojang Lodaya ini diharapkan dapat terus dikembangkan dan menjadi standar operasional prosedur (SOP) bagi tim negosiator di wilayah lain, menunjukkan bahwa wajah kepolisian yang humanis, persuasif, dan berbasis kearifan lokal adalah formula jitu dalam pengamanan aksi massa.

Bandung, 21 Oktober 2025

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar